

Stations : quelles nouveautés cet été ?

On n'arrête pas le progrès dans les montagnes iséroises. Cet été encore, il y aura bien des façons de se faire plaisir en stations. Et la liste des nouveautés est longue. Pour s'y retrouver, voici un petit inventaire non exhaustif des surprises qui vous attendent.

➤ L'air est lourd et pesant en ce week-end de juillet. Cela tombe bien, la brise fraîche et vivifiante de la montagne ne se trouve qu'à deux pas de la ville. Cerise sur le gâteau, l'offre de loisirs estivale ne manque pas dans les stations iséroises. Mais voilà, vous avez envie de nouveautés. Là encore, les quatre massifs présents sur le département ont de quoi vous surprendre. On fait le point.

Dans le massif de l'Oisans

À l'Alpe d'Huez, le quartier des Bergers s'est équipé d'une nouvelle aire multi-activités dont le nom en dit long : L'île aux loisirs. Une île, loin des tracés de la vie quotidienne. Des loisirs en voici, en voilà. Ouvert du 24 juin au 31 août, l'espace, situé chemin de Font-Morelle, possède quatre terrains de tennis, deux terrains de padel, un pas de tir à l'arc, un terrain de golf compact

avec neuf trous et un skate park en accès libre. Pour les amateurs de gros moteurs, la nouvelle offre de balade permettant de visiter la région en Harley Davidson de luxe sera sûrement plus appropriée. Le temps d'une journée ou d'une demi-journée, Alpes Custom, à L'Orée du Vert, propose de découvrir le col du Glandon, le col du Galibier, La Bérarde, le lac de Laffrey ou le col de la Croix de Fer, confortablement

installé à l'arrière d'un deux-roues de légende. En termes de patrimoine naturel, le lac Blanc n'est pas en reste, avec un nouveau sentier de randonnée au départ du double monocâble des Grandes Rousses, à 2 700 mètres d'altitude. Ce nouveau parcours thématique permet aux visiteurs d'en apprendre plus sur la faune et la flore environnante et sur l'histoire de l'Alpe d'Huez. Le sentier des Avachis, qui relie la station à 2 100 mètres d'altitude et celle située à 2 700 mètres d'altitude, a quant à lui été spécialement aménagé pour un public averti, amateur de randonnées aériennes. Ceux qui n'aiment pas le chaud et préfèrent se réfugier dans des Moon Boot douillettes, même en été, ont rendez-vous à 3 400 mètres d'altitude, au nouvel espace de luge sécurisé des Deux-Alpes. Un peu plus bas, une nouvelle piste noire élite de VTT a pris racine. La Black Garden est un tracé de 1,8 kilomètre avec un dénivelé de 500 mètres, qui rejoint le village de Venosc. Les moins experts pourront également se faire plaisir sur

Le plein d'activités au centre estival du Collet

Après de longs mois d'attente, la nouvelle aire multi-activités du Collet ouvre ses portes le 1^{er} juillet, à Vaujany. Le centre estival, situé à moins d'un kilomètre du cœur de la station, s'est transformé en un terrain de jeu à échelle humaine. Tennis, basket, balades à poney, tir à l'arc, frisbee golf, pétanque, jeux géants, etc : le plus dur sera de faire un choix. Un bike park et un pump track, un parcours en boucle, constitué de bosses, ont également été pensés pour les trottinettes, les skates et les vélos. Un point d'eau permettra de se rafraîchir en cas de grosse chaleur et des structures en bois pour pique-niquer, lire ou tout simplement profiter du point de vue ont été imaginés. Le centre estival du Collet sera également le

point de départ de plusieurs randonnées permettant de rejoindre Montfrais, l'Alpette, l'Alpe d'Huez, la cascade de la Fare ou bien encore de faire le tour des lacs.



Des structures en bois permettront de pique-niquer, lire et profiter du point de vue.